



AGM Sports ofrecerá 116 nuevas becas para estudiantes que quieran formarse deportivamente en Estados Unidos

07.08.13 | 12:08h. EUROPA PRESS | MADRID

AGM Sports, empresa española que ayuda a los estudiantes y deportistas de todo el mundo a obtener una educación de calidad en Estados Unidos, ha anunciado que ofrecerá 116 becas para que jóvenes estudiantes puedan formarse deportivamente el próximo curso académico 2013/14 en los Estados Unidos.

Si a estas 116 becas se le suman los 241 estudiantes que ya se encuentran inmersos en el sistema universitario estadounidense, la compañía española gestionará la formación universitaria y deportiva de casi 400 jóvenes.

AGM Sports invertirá cerca de ocho millones de dólares (7.928.000) en becas para los alumnos, de los cuales 2.867.000 irán destinados a los 116 nuevos estudiantes, lo que supone una media de más de 23.000 dólares al año por alumno. El resto (más de cinco millones) se repartirán entre los alumnos que ya se encuentran estudiando desde hace más de un semestre en el país.

Según la empresa, el sistema educativo español dificulta el compatibilizar los estudios con el deporte y los jóvenes tienen cada vez menos ayudas financieras en forma de subvenciones, con el añadido de los problemas de los deportistas que quieren dedicarse solamente a entrenar y cuyas becas se reducen año tras año.

"Aunque los deportistas se formen y entrenen en los Estados Unidos siguen representando a España en las competiciones, tanto locales como internacionales, por lo que este sistema supone un apoyo para el deportista y para la federación en unos momentos en los que los recortes son protagonistas en el deporte español", indica el director general de AGM Sports, Gonzalo Corrales.

El directivo cree que estudiar en este país, "donde se puede compatibilizar el deporte de alto nivel con la Universidad, es la mejor opción para los jóvenes españoles que ven un futuro incierto en España, donde el nivel de paro juvenil es uno de los más altos de todo el planeta, según la OIT".

Las universidades de los Estados Unidos ofrecen becas que financian la mayor parte de los estudios universitarios y que cubren también todos los entrenamientos, viajes y competiciones, sin perder de vista los estudios universitarios.

El tenis es el deporte mayoritario de los estudiantes españoles destinados en los Estados Unidos, con un total ya de 178, y el segundo deporte más elegido es el fútbol (63). A estos dos le siguen el golf, la natación, el atletismo, y además también los hay en deportes más minoritarios como el hockey hierba, la esgrima, el waterpolo, la gimnasia o el voleibol.